

Conférence

« Face à la maladie neurologique chronique »

Par le Docteur Véronique Danel - neurologue

Mouscron Ville Santé vous invite à la conférence « Face à la maladie neurologique chronique ».

Des centaines de millions de personnes dans le monde sont atteintes de troubles neurologiques. Parmi ces troubles, il existe une maladie appelée Sclérose latérale amyotrophique, souvent plus connue sous le nom de maladie de Charcot. Cette maladie handicapante qui évolue progressivement est liée à une dégénérescence des neurones moteurs, ce qui cause une perte de motricité des muscles volontaires.

Le Docteur Véronique Danel, neurologue au CHU de Lille viendra nous parler plus en détails de cette maladie. Quelle est-elle ? Quels en sont les symptômes et les mécanismes ? Vous aurez l'occasion de poser toutes vos questions lors de la soirée.

Le sujet vous intéresse et vous souhaitez assister à la conférence ? Vous êtes les bienvenus le mardi 17 septembre à 19h30 au Centre de Formation et de Partage de Compétences du CHM – entrée rue de la coquinie.

Entrée libre et gratuite

Infos : Maison Communale de Promotion de la Santé * Ville de Mouscron : 056/860.215

The poster features a colorful, abstract background on the left with the text 'ville Santé' in a stylized font. The main title 'CONFÉRENCE' is in a white box on a pink background. Below it, the date '17 SEPTEMBRE' is in a yellow box. The topic 'FACE À LA MALADIE NEUROLOGIQUE CHRONIQUE' is in a yellow box with quotation marks. The speaker's name 'par le docteur Véronique DANIEL - Neurologue au CHU Lille' is in a white box. The location and time 'au CHM - Auditorium du CFPC - Entrée rue de la Coquinie - 19h30' are in a white box with a location pin icon. At the bottom, there is a row of logos for Mouscron, Maison Communale de Promotion de la Santé, Wallonie Familles Santé Handicap AVIQ, CHM Mouscron, CFPC, and CHU Lille. A line of text above the logos reads 'Plus d'informations à la Maison de la Santé au 056/860.215'.

ville Santé

CONFÉRENCE

17 SEPTEMBRE

« FACE À LA MALADIE NEUROLOGIQUE CHRONIQUE »

par le docteur Véronique DANIEL - Neurologue au CHU Lille

📍 au CHM - Auditorium du CFPC - Entrée rue de la Coquinie - 19h30

Plus d'informations à la Maison de la Santé au 056/860.215

Mouscron
Maison Communale de Promotion de la Santé
Wallonie Familles Santé Handicap AVIQ
CHM Mouscron
CFPC
CHU LILLE